

Präsidentin GGR

Lyss, 28. Juni 2010

Interpellation

Sehr geehrter Frau Präsidentin

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 28. Juni 2010 unterbreiten wir Ihnen folgende Interpellation:

Verhältnis Aufwand – Ertrag im Bereich der Alimentenbevorschussung

Im Zusammenhang mit der Alimentenbevorschussung interessieren uns folgende Fragen:

1. Wie funktioniert das Inkasso der Alimentenbevorschussung?
2. Was sind die gesetzlichen Vorgaben?
3. Welchen finanziellen Aufwand leistet die Gemeinde Lyss beim Inkasso der Alimentenbevorschussung?
4. Wie hoch ist der Ertrag für die Gemeinde Lyss?
5. Könnte mit weniger Aufwand ein gleicher Ertrag erwirtschaftet werden?
6. Was sieht der Gemeinderat vor, damit der Ertrag für die Gemeinde gesteigert werden kann?
7. Welche Massnahmen schlägt der Gemeinderat dem Parlament vor, damit das Verhältnis von Aufwand und Ertrag beim Inkasso der Alimentenbevorschussung gesteigert werden kann?

Fraktion FDP